
Ce qui me rend heureuse, c'est

de pouvoir lire chaque jour les

différents témoignages du

Happython, et de voir qu'il y a

encore des gens heureux. Cela

rend le quotidien et l'avenir

beaucoup plus rose et c'est

contagieux ?! Alors, longue vie

au Happython !!! Et qu'il ne

s'arrête jamais !!! Excellente

initiative, très positive, c'est si

rare de nos jours !!!

Corinne 30 ansEpinay-sur-Seine
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